

„Unterspritzungskurse“ 2018 in Wien, Konstanz und Düsseldorf

Die beliebte Kursreihe „Anti-Aging mit Injektionen“ startet am 13. und 14. April 2018 in Österreich.

WIEN/LEIPZIG – Seit 2005 bietet die OEMUS MEDIA AG u.a. in Kooperation mit der Internationalen Gesellschaft für Ästhetische Medizin e.V. (IGÄM) kombinierte Theorie- und Demonstrationskurse zum Thema „Unterspritzungstechniken“

an. Neben den Basiskursen fand zunächst vor allem die vierteilige Kursreihe inkl. Abschlussprüfung bei Ärzten der unterschiedlichsten Fachrichtungen regen Zuspruch.

Im Laufe der Jahre wurde das Kurskonzept immer wieder den ver-

änderten Bedingungen angepasst und auf Wünsche der Teilnehmer reagiert. Eigens für die Kurse wurde z.B. eine DVD „Unterspritzungstechniken“ produziert, die jeder Teilnehmer der Kursreihe inkludiert in der Kursgebühr erhält.

Unlängst wurde das gesamte Kurskonzept zum Thema „Unterspritzungstechniken“ erneut überarbeitet und noch effizienter gestaltet. Als neues Modul ersetzt das Praxis & Symposium „Das schöne Gesicht“ den bisherigen Basiskurs.

Willkommen in Wien

Der Auftakt der diesjährigen Spezialisten-Kursreihe „Anti-Aging mit Injektionen“ inklusive Lern-erfolgskontrolle findet am 13. und 14. April 2018 im Leonardo Hotel Vienna in der österreichischen Hauptstadt statt. Vermittelt werden die Grundlagen der Unterspritzungstechniken mit Live-Demonstrationen und der Behandlung von Probanden.

Masterclass in Hamburg

Weiterhin gewinnt „Die Masterclass – Das schöne Gesicht“ zunehmend an Bedeutung. Sie baut



Kursleiter Dr. Andreas Britz/Hamburg ist spezialisiert auf dem Gebiet der Kosmetisch-Ästhetischen Chirurgie für Dermatologie und Lasertherapie.

auf der Kursreihe „Anti-Aging mit Injektionen“ auf und findet in Hamburg in der Praxisklinik am Rothenbaum/Dr. Andreas Britz statt. Im Zentrum der Masterclass steht vor allem die Arbeit am Patienten. Jeder Teilnehmer der Masterclass muss an diesem Tag einen Probanden mitbringen, der unter Anleitung des Kursleiters einer Unterspritzung unterzogen wird. [DT](#)

OEMUS MEDIA AG

Holbeinstraße 29
04229 Leipzig, Deutschland
Tel.: +49 341 48474-306
Fax: +49 341 48474-290
event@oemus-media.de
www.oemus.com
www.unterspritzung.org

Referent | Dr. Andreas Britz/Hamburg

Unterspritzungskurse

Für Einsteiger, Fortgeschrittene und Profis

Kursreihe – Anti-Aging mit Injektionen
Unterspritzungstechniken: Grundlagen, Live-Demonstrationen, Behandlung von Probanden
Kursreihe inkl. DVD

Dieser Kurs wird unterstützt von

GALDERMA | **TEOXANE**



TERMINE 2018

Kursreihe – Anti-Aging mit Injektionen

Unterspritzungstechniken: Grundlagen, Live-Demonstrationen, Behandlung von Probanden

- 13./14. April in Wien, 10.00–17.00 Uhr
- 21./22. September in Konstanz, 10.00–17.00 Uhr
- 28./29. September in Düsseldorf, 10.00–17.00 Uhr
- 12./13. Oktober in München, 10.00–17.00 Uhr



„Aktuelles Wissen, bester Erfolg.“

20. Internationales Frühjahrs-Seminar Meran.

MERAN – Bereits zum 20. Mal findet in acht Wochen im Kurhaus Meran das Internationale Frühjahrs-Seminar Meran vom 26. bis 28. April 2018 statt. Nach den in der Vergangenheit mit sehr gutem Erfolg gestalteten Symposien darf der Verein Tiroler Zahnärzte (VTZ) auch heuer die Organisation für diesen „Klassiker“ mit dem Titel

plantate und Implantatprothetik) u.v.a. werden parallel auch Workshops zum Thema „Dentale Fotografie“ (Robert Simon), „Ordinations-Notfall-Training“ (Simulation.Tirol) und „Wurzelkanäle einfach sicher aufbereiten“ (VDW) angeboten.

Natürlich wird auch für die Assistenten und Prophylaxeassistenten für ein interessantes Programm gesorgt: Am Freitag, dem 27. April, schaffen Dr. Corinna Bruckmann, Dr. Anton Mayr, Dr. Nicola Meißner und BA Petra Natter einen Überblick über die aktuellen Erkenntnisse und neuen Therapieoptionen in der Zahnprophylaxe. Am Samstag, dem 28. April, erwartet Sie der EMS-Workshop „Kratz du noch oder strahlst du schon“.

Dentalausstellung

Die Dentalausstellung, gemeinsam mit der hochwertigen Qualität der wissenschaftlichen Vorträge als der wesentliche Faktor der Veranstaltung, findet traditionsgemäß im prunkvollen Kursaal statt, wo vor allem während der Kaffeepausen interessante, kollegiale und entspannte Gespräche geführt werden.

Festvortrag

Mit dem Festvortrag „Die Social Media-Revolution – wie Facebook, YouTube und Bewertungsplattformen unser Leben verändern“ wird der allseits bekannte Journalist und Fernsehmoderator Dr. Armin Wolf am Freitag, dem 27. April, den Gesellschaftsabend eröffnen.

Anmeldungen und Informationen unter www.vtz.at. [DT](#)

Quelle: Verein Tiroler Zahnärzte

Erfolgreiches Symposium mit großer Praxisrelevanz

Vom 1. bis 3. Februar 2018 fand das Konservierende Symposium in Schladming statt.

SCHLADMING – 190 Teilnehmer und 13 Aussteller folgten der Einladung von Univ.-Prof. Dr. Karl Glockner, dem Leiter der ARGE Zahnerhaltung, und Herrn Dr. Rainer Renschmidt aus Graz, seinem Stellvertreter. Somit konnte das Symposium, welches bereits zum neunten Mal im Sporthotel Royer stattfand, seiner Erfolgsgeschichte ein weiteres Kapitel hinzufügen.

Einmal mehr ist es gelungen, ein für ein breites Publikum interessantes Programm anzubieten. Ein bis zum Schluss voller Vortragssaal belohnte die Veranstalter für ihre Bemühungen, ein ausgewogenes Programm aus wissenschaftlichen Themen und Praxisrelevanz zusammenzustellen.

Vorträge

Besonders das brisante Thema „Amalgamverbot“ stand im Fokus dieser Veranstaltung. Dr. Veronika Scardelli, die Präsidentin der Steiermärkischen Zahnärztekammer, und Univ.-Prof. DDr. Andrej Kielbassa von der DPU Krems erörterten das Thema ausführlich. Die angeregte und lange Diskussion bestätigte das hohe Interesse an dieser Thematik.

Die Universität München war durch Prof. Dr. Reinhard Hickel (minimalinvasive Kompositfüllungen) vertreten. Dr. Cornelius Haffner, ebenfalls aus München, referierte zum Thema Endodontie, und Priv.-Doz. Dr. Michael Wicht von der Uni Köln behandelte die Themen Zahnerhaltung und Kommunikation.

Als erfahrener „Schladminger“ berichtete Prof. Dr. Adrian Lussi aus Bern über „Neueste Technologien



zur Kariesdiagnostik“, Dr. Vincent Arnetzl aus Graz überzeugte in seinem Fachgebiet „Ästhetik und Venereers“.

Rodelabend

Auch der traditionelle Rodelabend auf der Hochwurzen war ein voller Erfolg und hervorragend besucht. Die über 100 sportlichen Teilnehmer, die sich am späteren Abend unerschrocken der Herausforderung stellten, wurden mit einer zauberhaft winterlichen Kulisse belohnt.

Der zweijährige Rhythmus der Veranstaltung verbindet „Innova-

tion“ und „Tradition“ in einzigartiger Weise. Somit darf das Konservierende Symposium neben vielen treuen Stammgästen, die die familiäre Atmosphäre für kollegiale Treffen und soziale Zusammenkünfte nutzen, auch etliche junge Kollegen aus ganz Österreich begrüßen.

Das nächste Konservierende Symposium findet im Jänner 2020 statt und wird dort sein 10. Bestandsjubiläum feiern – aufgrund des großen Erfolgs natürlich wieder in Schladming. [DT](#)

Quelle: ARGE Zahnerhaltung

ANZEIGE

calaject.de

„schmerzarm+komfortabel“